

## **Traktortreffen und Oktoberfest in Grub am 14. Oktober 2018**

Der Dorferneuerungs-Verein Grub lud am 14. Oktober zum Oktoberfest mit Traktorrundfahrt ein.

Von unserem Club waren acht Traktoren bei dieser Ausfahrt dabei. Unsere neuen Mitglieder Hans und Enkerl René (7 Jahre) führte den Tross mit ihrem 15er Steyr nach Grub an. Nach ca. 1 Std. erreichten wir Grub und nahmen vor dem FF Haus Aufstellung.

Die Festmesse in der Kirche begann um 10:00 Uhr, danach wurde eine Fahrzeugsegnung vorgenommen und die anwesenden Besucher und Traktoristen wurden vom Obmann des Dorferneuerungs-Vereins begrüßt. Eine nette Ausfahrt wurde im Anschluss gestartet. Sie führte uns im weiten Bogen um Grub. Die Strecke von ca. 12 km führte uns durch Laubwald und über frisch bearbeitete Felder sowie saftig grüne Weiden, vorbei an vielen Bienenstöcken, Hochständen und viel Gehölz. Die Forstwege wurden vom Stift Heiligenkreuz zum befahren freigegeben, was uns in Gebiete führte, die sonst keiner von uns je zu Gesicht bekommt. Eine Labestation wurde auf halbem Wege eingerichtet mit knackigen Semmeln und heißem Leberkäs sowie Getränken (toll gemacht). Weiter ging es in den Wald, wo ein wenig Traktorfahren gefragt war. Geröll bergauf und Wiesen-Pfade bergab. (Es erinnerte uns an die Ausfahrten der Heiligenkreuzer Traktoristen oder an die Hohe Wand Expedition).

Alles wurde ohne Zwischenfälle bewältigt und zum Abschluss ging es ins FF Haus Grub zum Oktoberfest. Dort warteten schon Weißwurst, Brezen und Weizenbier auf uns. Besonders zu erwähnen ist unser Helmut Breyer, der spontan dem Veranstalter eine Spende überreichte. Danke Helmut.

Alles Schöne hat mal ein Ende, so auch die wahrscheinlich letzte Traktor-Ausfahrt des Jahres 2018. Ein kurzer Besuch beim Mostheurigen in Siegenfeld unterbrach die Heimfahrt. Wie es sich gehört, wurde dann in Pfaffstätten bei unserem Mitglied Christian Skryanz bei seiner Sturm- u. Most-Hütte noch ein Einkehrschwung hingelegt.

Gerhard Schützl